

Bremerhaven

Magistrat informiert per E-Mail-Newsletter

**[7.8.2024] Über Neuigkeiten aus der Stadtverwaltung
Bremerhaven können sich Interessierte jetzt per E-Mail-Newsletter informieren lassen.**

Neueste Magistratsentscheidungen, Einblicke hinter die Kulissen der Stadtverwaltung und Veranstaltungstipps: Um die für die Bürgerinnen und Bürger relevanten Themen möglichst niedrigschwellig zu kommunizieren, bietet der Magistrat der Stadt Bremerhaven nach eigenen Angaben jetzt einen E-Mail-Newsletter an.

"Ich freue mich, dass wir die Bürgerinnen und Bürger jetzt auch direkt über ihr persönliches E-Mail-Postfach über die Arbeit unserer Verwaltung informieren können", erklärt Oberbürgermeister Melf Grantz. "Die allermeisten Menschen erhalten ihre E-Mails heute direkt auf ihr Handy. Künftig werden sie dort auch von uns – neben unseren Kanälen auf Social Media – angesprochen", so der Oberbürgermeister. Der Newsletter erscheint alle 14 Tage immer mittwochs. (bw)

<https://www.bremerhaven.de>

Hier kann man den Newsletter der Stadt abonnieren. (Deep Link)

Stichwörter: Bremerhaven, Bürgerservice

Bildquelle: Magistratspressestelle / Rebecca Rademacher

Quelle: www.kommune21.de